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SANTIAGO DE CHILE, 15 de noviem
bre.—La Cancillería chilena está estudian
do la nota enviada por Argentina en rela
ción con la disputa fronteriza austral en
tre los 2 países, pero "no hay negociacio
nes directas" en torno a la controversia, 
informó hoy el ministro de Rel»ciones Ex
teriores, Hernán Cubillos. 

La nota argentina cursad ayer, en res
puesta a otra de Chile, acepta llevar el 
diferendo a la mediación fie un tercer país, 
pero señala que "previamente necesa
rio avanzar en aproximaciones de ios te
mas que eventual mentp lonretena.n 
mediador". 

Al responder ¿> uny consulta, jubillos 
dijo que "estamos •istudiandu t ;- rn;U> ar
gentina porque h» V •-• -i\"}H}s 

todavía necesitan achirarse. " i •'if'tt-
mos oportuna respuesta' 

Luego agregó iv»^ " "n cst" 'ri".»'vn;ntu no 
hay negociaciones -in-nctas ?• I1 'ercera 
fase (del acta de Puerto Monti) «tiste en 
el sentido de instrumenta üz»'' ¿ojíenos pun-
*os en tjue huh'. •t;t<"r^o^ »r¡ hx './jniisión 
i o s - . 

DESMENTIDO DE CUBILLOS 

Por otra parte, el canciller chileno des
mintió hoy enérgicamente la acusación de 
que fue un agente de la agencia Central 
de Inteligencia (CÍA) norteamericana. 

El diario The Washington Pos* informó 
ayer en un articulo que Cubillos habría 
sido un "importante' ngente de la CÍA. 

"Rechazo totalmente los cargos que han 
aparecido en cierta prensa norteamerica
na", dije Cubillos. "La intención distorsio 
nada de esta información es tan obvia para 
cualquier chileno, que no necesito hacer 
más comentarios" 'üjo Cubillos, 

Entre tanto los cancilleres José de la 
Fuerte y Hernán Cubillos, de Perú y Chile, 
respectivamente, analizaron hoy durante 
una hora las relaciones entre ambos países. 

Esta fue la primera actividad oficial del 
ministro peruano, que realiza una visita de 
5 días a Chile invitado por el gobierno mi
litar chileno. 

El canciller Cubillos califico la reunión 
como "muy grata y satisfactoria". 

'"Hemos pasado revista a todos Jos temas 
que interesan a nuestros países. Ha sido 
un intercambio de información que ser
virá para entendernos cada día mejor", 
agregó, 


